

- Muskelreiten

Wenn beim Gänsehüten das Quälen von Insekten oder Mäusen langweilig wurde, kamen die Machos einer Clique - angeführt von Peter Krč - auf die seltsame Idee, jemand aus unserer Mitte zu foltern. Getroffen hat es immer die Schwächeren, auch ich war darunter. Erst sah es aus wie Fangen spielen, dann wurde man zu Boden geworfen und auf den Rücken gedreht. Links und rechts hielten dann zwei "Freunde" die Arme fest, während der Quälefix sich **auf die Oberarme kniete und sie walkte**.

Den meisten Spaß hatten die großen aber, wenn sie dann noch bei uns Kleinen den Hosenlatz öffneten, das Geschlechtsteil herausholten und dies mit höhnischem Gelächter quittierten. Zum Glück kamen diese Wüstlinge nur selten vorbei.

- Ein Ausflug mit Folgen



1947? 1948? Jedenfalls Himmelfahrt bei schönstem Wetter. Ich durfte mit ?? zum **Missionsfest** neben der Burgruine Niederhaus bei Niederaltheim. Entsprechend fein war ich angezogen. Feines Hemd, kurze Lederhose (die trug ich eigentlich Tag und Nacht), weiße (!) Kniestrümpfe, Sandalen. Der Weg dorthin wurde mir zimal erklärt. Erst nach Balgheim, dort an der oberen Mühle vorbei, dann immer geradeaus und den anderen Leuten folgen, Wegweiser beachten. Es war meine erste größere Fußwanderung.

